

**BRENTHONNE**

## Rencontre conviviale au comité des fêtes

DL 7/09/15



Toute l'équipe du comité des fêtes, ainsi que les conjoints et quelques bénévoles, se retrouvait vendredi soir, à l'invitation de Chantal Hoegen, présidente de l'association, pour partager de l'amitié. Elle profitait de l'occasion pour remercier l'ensemble des participants de leur implication et de leur dévouement lors du vide-greniers de juillet. Chantal Hoegen, rappelle également que le troc jouets- puériculture se déroulerait à la nouvelle salle polyvalente le 22 novembre et qu'un voyage en car à Colmar était programmé le 5 décembre, pour un Noël. La soirée se terminait dans la convivialité autour d'un buffet préparé par les membres de l'association. Photo Le DL/Albert MEYNET-CORDONNIER

